

# Cádiz y el mar centran un documental de la televisión pública alemana ZDF y Arte

Fecha: 02/10/2011

La relación de la ciudad de Cádiz y su entorno con el mar ha sido objeto de múltiples artículos, reportajes y documentales pero el que está grabando en estos días la productora alemana Gebrueder Beetz para los canales Arte y ZDF (la segunda cadena de la televisión pública alemana) se centra en aspectos más originales e innovadores como la influencia del mar en la gastronomía, las nuevas tecnologías o la herencia de las relaciones de ultramar en la fisonomía de la ciudad. El Patronato de Turismo de la Diputación Provincial está colaborando con esta productora desde el pasado mes de mayo cuando comenzaron los primeros contactos hasta estos últimos días, cuando se está realizando el rodaje.

El Patronato de Turismo, según señala en una nota remitida a DIARIO Bahía de Cádiz, ha puesto en contacto a la productora con algunos de los gaditanos que participan en el reportaje como Belén González Dorao que partiendo de la Torre Tavira que dirige les llevará por los secretos de la ruta americana de Cádiz; o el periodista y gastrónomo Pepe Monforte que les guiará por el camino que sigue el pescado desde el mar hasta la mesa, pasando por la lonja, pesquera, el mercado para llegar a la cocina de alguno de los prestigiosos restaurantes de la zona.

La serie de documentales lleva por título 'Mysterious Marinas' y recorre en cinco capítulos la vida de cinco importantes zonas marítimas del mundo como son Punta del Este en Uruguay, Alaska en Estados Unidos, la Rochelle en Francia, Longyearbyen en Noruega y Cádiz que será presentada en un documental de 52 minutos que lleva por título 'Lebendige Geschichte unter den Säulen des Herkules' (Una historia viva bajo las columnas de Hércules).

El documental no se centrará en exclusiva en la ciudad de Cádiz. La productora tiene previsto también pasar por El Puerto de Santa María, Rota y Sanlúcar, aunque el programa no está cerrado todavía. Donde si acudirán con seguridad es a San Fernando donde la empresa Suralgae ha llamado su atención. Esta empresa se dedica a la recolección de algas para darles luego distintos y originales usos, la mayoría de ellos gastronómicos.

## Ropa de Marca

Las Últimas Tendencias en Moda Con Descuentos de Hasta el -70%!  
[Privalia.com/Descuentos](http://Privalia.com/Descuentos)

**PARTICIPA** ↓ **deja tu comentario** sobre esta información

Diario Bahía de Cádiz

# Las Fiestas Patronales, en marcha

Fecha: 02/10/2011

La plaza Bartolomé Pérez se engalanó para acoger en la noche del viernes día 30 el acto de Exaltación de las Fiestas Patronales y la Coronación de la Dama Mayor. Ceremonia que abre el programa de las Fiestas Patronales en honor a Nuestra Señora del Rosario, que se celebran hasta el próximo 7 de octubre. Un programa marcado por las medidas de austeridad que está implantando el Ayuntamiento, y que en este caso supone un recorte presupuestario cercano al 20% sobre lo gastado el año pasado. Aún así, la concejalía de Fiestas ha logrado mantener todos y cada uno de los actos y actividades que tradicionalmente vienen formando parte de este evento.

Antes de iniciar el acto, que contó con numerosas autoridades y miembros de la Corporación municipal, las Damas del Rosario partían desde la plaza de España protagonizando un paseo que las llevó por la calle Constitución, Plaza Barroso, y Pérez de Bedoya, hasta el Palacio Municipal Castillo de Luna, donde fueron recibidas por la alcaldesa Eva Corrales.

Con la ceremonial entrada de las Damas de la Corte de Honor, acompañadas por los representantes de las distintas entidades, peñas y asociaciones, así como de la Dama Mayor, acompañada por el concejal de Fiestas, y los Pajes, en la plaza Bartolomé Pérez, y una vez ocupados sus respectivos asientos en el escenario, daba comienzo el acto, en el que la Corrales coronó a Estefanía Niño Harana como Dama Mayor de las Fiestas Patronales 2011, con los sonos del Himno de España, interpretado por la Banda Municipal de Música Maestro Enrique Galán.

La recién coronada fue la encargada de imponer las bandas de Dama a todas las componentes de la Corte de Honor, para a continuación dirigirse a todo el pueblo de Rota señalando la importancia que tenía este día para todas sus compañeras y para ella. Estefanía elogió a las Damas de su Corte a las que se refirió como un "grupo maravilloso de personas", asegurando que "cualquiera de ellas se merecía estar donde estoy hoy como Dama Mayor".

Finalmente tuvo palabras de agradecimiento para las Damas y Pajes de este año, la Dama Mayor del año pasado, el Ayuntamiento y especialmente a la delegación de Fiestas, el Jurado, la Peña El Taxi a la que representa, a sus padres, familiares y amigos, y a todo el pueblo de Rota "por entre todos, mantener nuestras culturas y tradiciones". Concluyó su intervención con un "Viva a la Virgen de Rosario", que fue seguido por todo el público presente.

Según se ha informado a DIARIO Bahía de Cádiz, el acto prosiguió con las palabras del concejal de Fiestas, Juan Antonio Liaño, que subrayó la carga emocional de esta ceremonia con la que Rota inicia sus Fiestas "las más suyas, las más cargadas de recuerdos y costumbres", las fiestas honor a la Virgen del Rosario.

## EXALTADOR DE LAS FIESTAS

Ante la Dama Mayor y Pajes y la Corte de Honor, que representan la participación de entidades, peñas y asociaciones de la ciudad en estas fiestas, el delegado municipal presentó a Joaquín Arévalo Alonso, como XIII Exaltador de las Fiestas Patronales.

Liaño destacó las múltiples facetas por las que podía ser presentado el Exaltador, desde licenciado en filología hispana, a profesor, pasando por cooperante en el Amazonas o cofrade, pero sobre todo por ser "una roteño sencillo, cristiano y veracruzista".

A continuación, Joaquín Arévalo ocupó el atril del escenario desde el que encandiló con su exaltación, haciendo una semblanza, un elaborado y bello recorrido por las tradiciones y el día a día de este pueblo a lo largo de generaciones, por la manera en la que la ciudad recibe, vive y espera el mes de octubre, por el arraigo y significado que estas fechas y la Patrona, la Virgen del Rosario, ha tenido y sigue teniendo para los roteños y roteñas en la actualidad, unos tiempos difíciles en los que el Exaltador abogó porque los roteños y roteñas se aferren aún más a los valores de respeto, igualdad o solidaridad.

El Exaltador, que dedicó sus versos a la Patrona y tuvo palabras llenas de belleza para todas y cada una de las Damas, Pajes y Dama Mayor de las Fiestas, quiso recordar el verso y la prosa de otros exaltadores que desde 1948 ensalzan a la Patrona y las Fiestas, recopilando en su intervención algunos fragmentos de anteriores exaltadores, a los que se refirió como "poetas enamorados de octubre".

Con los himnos del Rosario y de Andalucía concluyó el acto de apertura de estas Fiestas Patronales de este año.



## MÁS PROGRAMACIÓN

El programa de actos prosiguió ya el fin de semana. El sábado, se llevó a cabo la tradicional cabalgata de Gigantes y Cabezudo. Ya por la noche, se celebró en el pabellón municipal del recinto ferial la cena baile en honor a la Dama Mayor, la Corte de Honor y el Exaltador de las Fiestas Patronales. Mientras tanto, en la zona de la avenida San Juan de Puerto Rico, los jóvenes tuvieron una cita con la música, más concretamente con una fiesta de DJ's.

El domingo, el programa festivo incluyó el XXVII Cross Urbano Dosa, la X Parada Hípica, e incluso el encuentro correspondiente a la Primera División Andaluza Senior, entre el Valverdeña y la UD Roteña.

El programa continúa ya el jueves 6 de octubre con la Gran Cabalgata presidida por la Dama Mayor y su Corte de Honor, que partirá desde la explanada de Renfe a las siete y media de la tarde, pasando por San Juan Bosco, J.S. Elcano, Duque de Ahumada, Cibeles, Avda. América, Neptuno, María Auxiliadora, Avda. San Fernando, San Antonio, Calvario, Veracruz, hasta llegar a la Plaza de Andalucía.

Tras esta cabalgata, sobre las diez y media de la noche, el escenario instalado en la Plaza Bartolomé Pérez, acogerá un Gran Festival de Música, a cargo de los grupos 'Decai', 'Mesalia', y 'El tren de los sueños'.

El día de la festividad de Nuestra Señora del Rosario, el viernes 7, arrancará a las siete y media de la mañana con el Santo Rosario de la Aurora, que saldrá de la Parroquia de Nuestra Señora de la O, para continuar con la Diana Floreada, en la que intervendrán la Banda Municipal de Música Maestro Enrique Galán, Asociación Musical Ruiz Mateos y de la Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno; y con la Función Principal que se celebrará a las doce del mediodía en la Parroquia de Ntra. Sra. de la O, sede canónica de la Hermandad de Ntra. Sra. del Rosario Coronada, Patrona y Alcaldesa Honoraria de la Villa.

A las seis y media de la tarde tendrá lugar la salida procesional de Nuestra Señora del Rosario, que saldrá de la Parroquia de Ntra. Sra. de la O, efectuará el siguiente itinerario: Plaza Bartolomé Pérez, Plazoleta Padre Eugenio, Pérez de Bedoya, Plaza Barroso, Constitución, Plaza de España, Pozo de la Villa, Álvaro Méndez, Plaza de Andalucía, Veracruz, Poeta Felipe Benítez, Castelar, San Roque, Alcalde García Sánchez, Charco, Blas Infante, Higuera, Arco de Regla, Fermín Salvochea, Constitución, Cuna, Plazoleta Padre Eugenio, Plaza Bartolomé Pérez, a su Templo.

Esta señalada jornada, y con ella las Fiestas Patronales de este año concluirá con un espectáculo pirotécnico a medianoche en la playa del Rompidillo.

Además, desde el 30 de septiembre al 7 de octubre, en el Paseo Marítimo del Rompidillo, funcionará un parque de atracciones; mientras que en la Plaza de la Cantera, habrá castillos hinchables para los más pequeños.

**Cursos Gratis del Inem**

+290 Cursos Gratis (Subvencionados)  
Apúntate a hacer Cursos Sin Pagar!  
[CursosGratis.eMagister.com](http://CursosGratis.eMagister.com)

**Spa desde 9€, cena 5.95€**

Ocio y cuidado personal con 90% dto  
Apúntate ahora y cuidate.  
[Letsbonus.com](http://Letsbonus.com)

**PARTICIPA** ↓ **deja tu comentario** sobre esta información

Diario Bahía de Cádiz

# Demandan a la Junta que concierte las plazas del nuevo Centro de Alzheimer

Fecha: 02/10/2011

El Ayuntamiento de Rota va a solicitar a la Junta de Andalucía que concierte las 60 plazas que ofrece el nuevo Centro de Alzheimer Manuela Forja. Para el actual Gobierno local del PP es prioritario poner en marcha este nuevo equipamiento, que supone uno de los proyectos sociales más importantes que se viene gestionando, junto a RRUU, desde el anterior mandato.

Así, según se ha informado a DIARIO Bahía de Cádiz, el Gobierno roteño considera que es fundamental que la Junta dé respuesta a la demanda de la ciudad, "haga frente a sus competencias en esta materia", y cumpla con la Ley de Dependencia, ampliando el número de plazas que tiene actualmente concertadas en el Centro de Día Cristina Buada, que explota la Asociación de Enfermos de Alzheimer El Arenal, de manera que se cubra el total de las plazas de enfermos de Alzheimer que podrán ser atendidos en este nuevo centro.

Este centro social se divide en dos módulos ubicados en una parcela municipal de 2.500 metros cuadrados diseñados para mejorar la calidad de vida de aquellas personas que sufren Alzheimer, y por tanto también la de sus familias, que cada día se enfrentan a las duras exigencias y condiciones que impone esta enfermedad.

Además, este centro, que el Ayuntamiento ha dedicado a Manuela Forja, concejala popular ya fallecida por su importante labor en la mejora de la atención a los más necesitados, está ubicado en una zona de nueva construcción con amplias avenidas de acceso que concentra otros equipamientos e inversiones sociales como el Centro de Día y Ocupacional de Afanas, que se encuentra junto al colegio de Afanas, que comenzaba a funcionar hace tan sólo unos días, o el futuro -y polémico- centro de salud.

#### **Con Sistomas Alzheimer?**

Keruve® Reloj GPS + Localizador.  
Mejora Su Calidad De Vida  
[Keruve.es/Alzheimer](http://Keruve.es/Alzheimer)

#### **Spa desde 9€, cena 5.95€**

Ocio y cuidado personal con 90% dto  
Apúntate ahora y cuidate.  
[Letsbonus.com](http://Letsbonus.com)

**PARTICIPA** ↓ **deja tu comentario sobre esta información**

Diario Bahía de Cádiz